

研究者の知見を自治体の政策立案へ！「自治体政策研究会」を発足

8月1日、21世紀社会総合研究センター内に発足した「自治体政策研究会」（代表：西脇邦雄法学部教授）の発足記念講演が行われ、自治体・関係者など40名が参加しました。記念講演会では、大阪市会の武直樹議員より大阪戦略会議の行方や地方自治法改正についてのレポート、東淀川区の金谷一郎区長より特別区と総合区の制度設計に関する現状・課題の問題提起をいただきました。

自治体政策研究会
第2回研究会 ご案内

自治体政策研究会 代表 西脇邦雄
(大阪経済法科大学21世紀社会総合研究センター／法学部教授)

○日 時：10月31日(土)午後3時～午後5時 終了後、懇親会(予定)
○内 容：特別報告

1. 府市の役割——大阪戦略会議と府市調整会議について(仮題)
大阪市会議員 武直樹(生野区選出、無所属)
 2. これからの区役所、総合区制度について(仮題)
大阪市東淀川区長 金谷一郎
- 会 場：大阪経済法科大学 鶴橋OIC研究センター5F
大阪市天王寺区舟橋町2-2
(環状線鶴橋下車 北へ200m 1階にはなぶさ診療所の看板あり)
<http://loc.yahoo.co.jp/place/g-bUVMxANbFe-/map/>
- 参加費：研究会は無料、懇親会参加は3,000円

一般財団法人ジオ政策研究所 入会のご案内

維持会員並びに賛助会員を募集しております。どんなご相談にも、的確に必要な人的ネットワークでの支援を行ないます。

年会費

維持会員	120,000円／1口(個人、法人)
賛助会員	30,000円／1口(法人)
	10,000円／1口(個人)

GIO NEWS

No.5 2015年秋季号 発行／一般財団法人ジオ政策研究所 発行人:西脇 邦雄 www.gioweb.org
事務局 〒540-0012 大阪市中央区谷町2-6-4 谷町ビル8階 TEL06-7655-3566 FAX06-6966-2598

GIO NEWS

自治体ODAで平和憲法への信頼を厚くする！

みなさまのご協力により、ジオ政策研究所も4期の決算を終えました。代表理事西脇を中心には、多文化共生社会が国家を強くするとの思いから、日韓友好、日本友好、日ロ友好活動にも取り組み、とりわけスポーツを通じての交流に力を注いできました。また、これからは発展するASEAN諸国——特にインドネシア、ベトナム、ミャンマー、そしてモンゴルと自治体ODAを通じて日本型生活インフラを輸出する事業にも取り組みたいと考えています。

日本の憲法9条と平和国家の理念が受け入れられているからこそ、空港、鉄道、新幹線、上下水道などの国民生活の幹の事業を日本と提携して整備することが可能となっています。韓国へ行けば、浄水場は軍が警備する重要な施設です。生活インフラといつても、国民生活の基幹的サービスを外國の技術で提供することは、平和と友好、信頼の関係が

生活インフラの輸出

さらに、2015年度からは介護、医療、福祉施設の基本構想、計画策定コンサルティング事業を定款に加え、公募型の保育所整備事業や介護施設の調査、提言、病院の建て替えなどのコンサルティング事業を本格的に展開します。引き続きジオ政策研究所へのご支援、ご協力をよろしくお願ひします。



復興支援！福島県での郷サッカーフェスティバル

かねこ恵美さん(衆議院議員 福島県伊達市在住)のFacebook(5月3日)より

だての郷サッカーフェスティバル2015春の陣の開会式に出席いたしました。大阪市生野区の子どもたちと伊達市の子どもたちとのサッカーを通しての交流が行われています。

大阪府サッカー協会顧問の西脇邦雄さんをはじめとする生野区の皆様と地元伊達市の皆様のご尽力で、今回は生野区から子どもたちを迎えて大会を開催することができました。



選手宣誓は生野区の子どもたち



かねこ恵美さんに協力を誓いました

モンゴル訪問——オウン前環境大臣と懇談

昨年に引き続き、8月7日～11日までジオ政策研究所、ティグレ主催のモンゴル訪問を行ないました。30回近く訪問している橋口ティグレ理事長とともに、15人が参加。大自然を満喫し、ウランバートルから380km、モンゴル帝国の首都カラコルムの世界遺産にも足を運ぶことができました。ロシアと中国の大國の間でむずかしい選択を迫られるモンゴル。ペレストロイカの苦しい時期に応援してくれた日本。相撲の力士を通じて、友好の感情をお互いが強く持っている数少ない国です。石炭だけでなく南部は希少資源、銅、ニッケルなどが発掘され資源、および不動産バブルの様相もあります。

オウン議員は、知的障がい児施設の建設プロジェクトなど教育、環境問題の第一人者です。暗殺された兄ゾルグさんの遺志をついでゾルグ財団を日本のNGO登録するために尽力されました。また、兵庫教育大と協力してモンゴルの障がい児教育プログラムを作られました。今後、日本への留学生の応援や、遊牧民の子どもが暮らす小学校の寮の設備の近代化を要請されました。



旭天鵬闘(右) 苦節20年、親方に昇格



オウン前環境大臣（中央）



カラコルム遺跡に立つ

早くも3年——なでしこJFAアカデミー堺卒業式——2015年3月11日

早くも3年。一期生11人が卒業していく。なでしこアカデミー堺卒業式。川渕キャプテン、竹山市長、野田朱美委員長、原専務がお祝いに。



この年代からプロコーチの指導でサッカー漬け。地元中学に通い、夜はネイティブの英語、公文式、弁護士の法教育などを受け、週末は地元クラブで過ごす。授業料は100万円。競争率は2倍以上。

なでしこジャパンへ——2016年はリオ五輪、2020年は東京五輪へ——夢の途中。

今年も生野区介護家族ゆとりの会とともに

7月11日 生野で老後を考える——「施設の選び方講座in北鶴橋女性部の皆さん」

介護家族ゆとりの会。介護申請手続き、特養ホーム——瑞光苑 高野さん、老健——アエバ 村中さん、有料ホームサ高住——アミーユ 藤尾さん、小規模多機能——甍 北田さん、東郷さんの司会で進む。
「いつの間にか有料、サ高住が50ヶ所近くできた。」「いくらかかるの?体験入所ぜひ。合わないなら替われますよ!」「申請混んで3ヶ月かかる時も。困ったら早めに相談。」「小規模は家にいながら、デイもヘルプも泊まりも一ヶ所でできる。」
...、「まだようわからん!?けど、なんかあったら東郷さんに聞くわな~。」



食欲の秋・旅行の秋

生野区 介護家族ゆとりの会 日帰りバスツアー



とき 平成27年11月14日（土）

お出かけ 神戸しあわせの村
(神戸市北区山田町下谷上字中一里山14-1)

参加費用 6,500円

お申し込み先 生野区介護家族ゆとりの会 事務局
FAX 06-6752-3391

申込締切り
10月30日
まで